

## Viaje con pensionistas y jubilados a Castropol (Asturias)

miércoles, 08 de octubre de 2014

El viernes 3 de octubre, y como cada otoño desde el año 1988, el Ayuntamiento ha realizado su viaje número 27 con los pensionistas y jubilados.

El destino fue Asturias, ya por décima vez (5 visitas por Cantabria, 5 por Castilla León, 5 por La Rioja y 2 por el País Vasco), a la localidad de Castropol límite con la comunidad autónoma de Galicia.

Viajaron 120 vecinos acompañados por el Alcalde del Ayuntamiento, Roberto Escobedo Quintana, y los concejales Pepe Soberón, Rosario Marcos y María Luz López Purón, así como por personal del Ayuntamiento.

El programa contempló el recibimiento del Alcalde de Castropol, José Ángel Pérez García, en el Ayuntamiento quien además acompañó al grupo durante toda la jornada. Dos guías realizaron sendas rutas turísticas por su centro histórico (Castropol es Bien de Interés Cultural): la Casa de Cultura, hoy biblioteca y salón de actos pero antiguo Casino-Teatro de la villa, edificio que data de finales de siglo XIX; Parque Vicente Loriente, con la estatua dedicada al marino Fernando Villamil; calles-escenario donde se realizan las alfombras florales, puerto sobre la Ría de Eo, Miradores de las partes altas de la Villa; Iglesia de Santiago Apóstol; zona del puerto; fuente de la Vida.

El almuerzo se llevó a cabo en el restaurante Peña Mar con un menú que hizo las delicias de los asistentes, y ya por la tarde se realizó una visita en autobuses por la zona de las playas de Peñaronda, la visita final de viaje a la localidad ribereña de Ribadeo, ya en Lugo, donde se permaneció una hora y desde allí iniciar el viaje de vuelta a Val de San Vicente.